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COORDENADOR(A) Douglas M. Poschi

RESPONSÁVEL pela
ATA 

Gabrielle da S. F. de Campos

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H. do
Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R.
Flores; Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva;
Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: Não houve faltas. 

3. Justificativa de Ausências: Não houve justificativas

4. Aprovação ATA 07/2023: A ATA 08.2023 ainda não foi aprovada. 

5. Atualizações:

A petiana Aimê leu ATA, confirmou com o professor Jessye sobre o Odontorienta na
sexta-feira, fez e enviou o convite do Odontorienta com o tema "artigos na odontologia"
para a petiana Gabrielle e começou a ler os artigos sobre aromaterapia. O petiano
Arthur leu a última ATA, leu o artigo do projeto Odontologia do Esporte, participou da
reunião com o Ronaldo do NTE sobre o podcast, escreveu os resultados do projeto
Xerostomia. A petiana Brenda publicou o Atualiza no instagram e no site, publicou as
videoaulas de tomografia no site, participou da reunião do PETcast na quarta, enviou a
lista de participantes do Odontorienta do dia 14/04 para a petiana Gabrielle e leu a
ata.A petiana Camila redigiu a última ATA, preencheu a tabela do transporte, leu os
dois livros do saúde em conto, conversou com o Fernando e entrou em contato com a
gráfica. A petiana Carmem Eduarda leu a ATA, preencheu a tabela do transporte para
o presídio, começou a ler os artigos para o projeto de Lavanda e participou da reunião
da Seleção na sexta-feira, dia 21 de abril. O petiano Douglas leu a ata, elaborou e
programou a agenda de atividades do grupo no e-mail institucional, participou da
reunião com o Ronaldo do NTE sobre o podcast, terminou a estrutura do
escovódromo, preencheu a tabela do transporte para o presídio, leu demais artigos do
projeto de pesquisa Geoterapia. A petiana Gabrielle leu a ATA, participou da reunião
sobre a seleção na sexta feira, entrou em contato com a professora Jéssica para
participar da banca, entrou em contato com a professora Andressa sobre a vídeo aula,
enviou o roteiro para a petiana Maria Eduarda, leu e releu o edital da seleção, enviou
para a petiana Camila o número de cópias de cada certificado para a petiana imprimir,
e criou um grupo no whatsapp para discutir sobre aromaterapia e bruxismo.A petiana
Julia leu a ATA, reservou o auditório para o atualiza sobre harmonização orofacial,



enviou para a petiana Brenda as informações sobre a palestrante para o post de
divulgação do atualiza, participou da reunião com o Ronaldo do NTE, o enviou um
episódio do podcast como ele havia solicitado e preencheu a tabela para o transporte.
O petiano Luiz leu a ATA, treinou os sinais de LIBRAS, participou de reunião com o
Ronaldo do NTE para organizar a gravação do vídeo do PET-Humaniza, entrou em
contato com as professoras de LIBRAS para confirmar a gravação do PET-HUMANIZA
e participou da reunião da seleção de novos petianos.
A petiana Maria Eduarda leu a última ATA, fez as letras em EVA para o escovódromo,
encaminhou o roteiro da videoaula de placa de clareamento para o Ronaldo do NTE e
preencheu a tabela do transporte do presídio.
A petiana Rafaela leu a última ATA, preencheu a tabela do transporte , fez stories de
divulgação da vídeo aula de tomografia, começou a leitura dos artigos de argila e criou
um grupo no WhatsApp para o artigo de argila. A petiana Renata colocou a ATA 5 no
drive, leu a última a ATA, participou da reunião da Selação no dia 21 de Abril,
organizou os resultados do Xerostomia com os petianos Arthur e Vitória e entrou em
contato com a Professora Magali para marcar o Desenvolvimento.
A petiana Vitória falou com o professor Leandro pra mudar a data do desenvolvimento
de revisão de literatura, conversou com o professor Júlio sobre o projeto na escola,
organizei junto com o petiano Arthur e a petiana Renata os resultados do xerostomia,
preencheu a tabela que a professora mandou e leu a ATA. A tutora Mariana registrou
projetos do Biossegurança e Intelecto PET, participou da reunião do colegiado e
recebeu os resultados dos artigos que os petianos enviaram.

Encaminhamentos: 

6. Entrega dia 24/04 dos resultados dos artigos de xerostomia:

7.Retorno Videoaulas (professora Andressa e Tatiana): A petiana Maria Eduarda
ficou responsável pela vídeo aula da professora Andressa, enviou o roteiro para o
Ronaldo, e está aguardando a resposta dele. A petiana Vitória falou com a professora
Letícia sobre a vídeo aula de fotografia e a professora informou que não irá mais
realizar devido a sua falta de tempo, porém indicou alguns professores que poderiam
gravar sobre a temática.

8.Retorno professor Julio: A petiana Vitória falou com o professor Julio sobre a
disponibilidade de ir nas escolas para fazer o levantamento, no entanto ele disse que
não possui disponibilidade no momento, mas que seus mestrandos e doutorandos
podem auxiliar o grupo. Além disso, o professor salientou a importância de ter
autorização dos responsáveis para qualquer avaliação nas crianças das escolas, para
evitar problemas futuros. A tutora Mariana salientou que para fazer o levantamento, o
grupo deve realizar um treinamento anteriormente, o qual a professora Jéssica se
dispôs a fazer com os petianos. A tutora também sugeriu que o grupo escreva o
projeto e o termo de consentimento livre.

9.Organização saúde em conto.

No dia 5 de maio será realizada ação na escola Ype, e no dia 19 de maio na escola
Nossa Senhora da Conceição. A tutora Mariana organizou alguns itens para a ida às
escolas do saúde em conto, que estão na sala do PET. Ficou decidido que os petianos
que forem na escola dia 5 de maio, não precisam comparecer na reunião das 11h30
do Saúde em Conto. O petiano Douglas sugeriu que os grupos se dividissem e



organizassem a metodologia para as ações nas escolas, que serão feitas em cada
sala de aula, contando as histórias de forma lúdica.

Pautas:

11. Seleção: A petiana Renata informou para o grupo que o edital já está pronto, as
duas professoras e petiana egressa já aceitaram participar da banca e a petiana C.
Eduarda começou a fazer os posts. Os petianos Luiz, Renata, Gabrielle e C. Eduarda
participaram de uma reunião na sexta feira às 11h30 para a organização da seleção, e
está tudo encaminhado para a realização da próxima edição.

12.Xerostomia: Foram enviados os dados para a tutora, e a introdução deve ser
entregue até dia 15 de maio pelos responsáveis. Além disso, foram discutidos alguns
pontos a respeito do desenvolvimento da escrita e busca na literatura.

13. Desenvolvimento Magali: A petiana Renata entrou em contato com a professora
Magali sobre o desenvolvimento do tema Odontogeriatria. A professora pediu qual
assunto sobre esse tema era de interesse do grupo. Por fim, ficou decidido que o
desenvolvimento será realizado no início do próximo semestre.

14. Desenvolvimentos 2023: O grupo possui seis desenvolvimentos planejados para
este ano, e a petiana Renata atualizou o grupo que todos estão bem encaminhados, e
que o grupo fechará o planejado no final do ano. A tutora Mariana trouxe para o grupo
que o desenvolvimento sobre pacientes com necessidades especiais será feito no final
do semestre, mês de junho ou julho.

15. Atualiza PET: A petiana Julia lembrou o grupo do Atualiza, perguntou para a tutora
se a mesma confirmou com a coordenação a sala. A petiana Julia e a petiana C.
Eduarda serão responsáveis por organizar as coisas para o Atualiza na terça, a
petiana Vitória disse que poderia ajudar, se necessário, pois estará no prédio.

16. Reunião Ronaldo-podcast: Os petianos Arthur, Julia e Luiz tiveram uma reunião
com o Ronaldo, que explicou para os petianos que a gravação de áudio para os
podcasts podem sim ocorrer no estúdio do CTE, e que garante uma qualidade boa do
áudio, entretanto somente quatro microfones estarão disponíveis. Já para a gravação
da imagem, Ronaldo disse que vai verificar a possibilidade.

17. PET humaniza: O petiano Luiz e a petiana Vitória gravarão dia 12 de maio às 16h
o vídeo de libras, e convidou o grupo quem quiser ir para ver como se desenvolverá a
gravação, o petiano pediu para os integrantes serem mais independentes igual as
videoaulas, e os demais petianos que estão responsáveis pelos próximos, já se
organizem para a gravação dos vídeos. Os petianos precisam que as petianas Julia e
Gabrielle gravem o vídeo de sua responsabilidade, elas irão gravar, porém somente
depois do dia 12 de maio.

18:Presídio: A petiana Vitória pediu para quem for ao presídio, ler os slides da
apresentação. No dia 28 de abril no turno da tarde os petianos Aimee, Arthur, Douglas,
Rafaela e a Tutora irão ao presídio, com saída do ônibus às 13h30 da Universidade, e
retornarão às 16h. A petiana Camila salientou que acha pouco tempo para as
atividades, mas o grupo irá realizar nesse intervalo de tempo. Por fim, a tutora pediu
que os integrantes não esquecem de usar óculos, scrubs, máscara cirúrgica ou N95,
touca e luva.

19: Odontorienta: As petianas Gabrielle e Vitória realizarão o próximo encontro na
sexta-feira, dia 28 às 11h30.



20. Projetos aprovados: Os projetos: Biossegurança e Intelecto PET foram
aprovados na reunião do Colegiado.

Encaminhamentos:

-Vídeo aula professora Letícia (achar um professor)

-Vídeo aula c. Eduarda

-Contato pet indígena

Próximo Coordenador/Suplente/ATA/Suplente: Maria/ Brenda/ Rafaela/ C. Eduarda

Registro da reunião online:


